
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 3656375

Prix 365 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement situé à quelques pas de la Place de Gaulle et du Boulevard Albert 1er,

ainsi qu'à proximité du port, cet appartement vous offre un emplacement privilégié

au  cœur  de  la  charmante  ville  d'Antibes.  Niché  dans  le  quartier  historique,  la  vie

quotidienne devient un véritable plaisir.Ce ravissant appartement en rez-de-jardin a

été  récemment  rénové  avec  goût,  vous  offrant  ainsi  un  cadre  de  vie  où  aucun

travaux n'est à prévoir. La cuisine américaine est entièrement équipée, tandis que

les  2  chambres,  la  salle  de  bain  et  les  deux  WC,  ainsi  que  l'adaptation  pour  les

personnes à mobilité ...

Ideally located a few steps from Place de Gaulle and Boulevard Albert 1er, as well

as close to the port,  this apartment offers you a privileged location in the heart of

the charming city of Antibes. Nestled in the historic district, daily life becomes a real

pleasure.  This  lovely  apartment  on  the  ground  floor  has  been  recently  tastefully

renovated,  offering  you  a  living  environment  where  no  work  is  required.  The

open-plan kitchen is  fully  equipped, while  the 2 bedrooms, the bathroom and the

two toilets, as well as the adaptation for people with reduced mobility, meet all your

needs in terms ...

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE

Contacter l'agence
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